



L'hospitalisation des aînés

n^o 35

Les aînés sont généralement beaucoup plus susceptibles que leurs cadets d'être hospitalisés. En 1998, par exemple, les personnes âgées étaient trois fois plus susceptibles que les gens de 45 à 64 ans d'être hospitalisés. En outre, les taux d'hospitalisation sont beaucoup plus élevés chez les aînés d'âge plus avancé. À preuve, la même année, les personnes de 75 ans ou plus étaient de 75 % plus susceptibles que les personnes de 65 à 74 ans d'être hospitalisées.

Les aînés ont également tendance à séjourner à l'hôpital pendant des périodes beaucoup plus longues, comparativement aux gens plus

jeunes. En 1998, la durée moyenne du séjour à l'hôpital des personnes âgées était de 14 jours, alors qu'elle était inférieure à 10 jours parmi tous les groupes d'âge de moins de 65 ans.

Encore une fois, les aînés d'âge plus avancé sont hospitalisés pendant des périodes plus longues que celles de leurs homologues plus jeunes. Ce sont les femmes d'âge plus avancé dont la durée moyenne du séjour à l'hôpital est la plus longue. En 1998, le séjour moyen à l'hôpital des femmes âgées de 75 ans ou plus était de 18 jours, alors qu'il durait 14 jours chez leurs homologues masculins.

Radiation des hôpitaux pour 100,000 habitants, 1998

